

EN LOS PASILLOS

VOTO ELECTRÓNICO

Comentan que contrario a lo que ocurrió en Coahuila, en el Estado de México sí se pondrá en **marcha** el **voto electrónico** el 4 de junio para elegir a quien será la próxima gobernadora de la entidad. De acuerdo a las **autoridades** del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) se prevé instalar **164 urnas** electrónicas, las cuales **no** han presentado **fallas** técnicas que puedan poner en **riesgo** la certeza de la votación.

HAY CONFIANZA

Dicen que aunque se esperaba que la **Diputación Permanente** de la Legislatura del Estado de México, llevara a cabo una **sesión** para hacer un llamado a la civilidad y buen **comportamiento** en la elección del próximo 4 de junio, tanto a partidos políticos, como a **actores** y ciudadanía, la **convocatoria** no llegó. De ahí que se tiene previsto el inicio de las **sesiones** y el correspondiente periodo después de concluir el **proceso**.

AGREDEN A ANIMALES

Aseguran que la Procuraduría de Protección al Ambiente del Estado de México (**Propaem**) ha recibido durante este año un total de **448 denuncias** por maltrato animal. Las denuncias se han recibido principalmente a través de **redes sociales** y en el sistema de denuncias de la Propaem y a todas y cada una de las denuncias se ha dado **atención**.

PIDEN PROTEGERSE

Cuentan que la Secretaría de Seguridad mexiquense se anotó un **diez** al sacar trípticos y dípticos explicando a la población el **paso a paso** de cómo presentar una denuncia ante la posibilidad de presenciar delitos electorales. El **ABC** de cómo presentar una denuncia y ante qué **autoridad**, lleva además un plus, pues se pide a la ciudadanía no exponer su **integridad** física ante el amago de quienes estén **delinquiendo**.

columnalospasillos@gmail.com